

Artikel vom 25.02.2023

CSU Kreisverband Bayreuth-Land

CSU-Bürgerpreis für die Dorfgemeinschaft Haag



Bürgerpreisverleihung an die Dorfgemeinschaft Haag für ihre ehrenamtliche Tätigkeit "Die Haager schätzen ihre Heimat, ihr Brauchtum und ihre erhaltenswerten Gebäude", so Landtagskandidat Franc Dierl "Als Architekt lobt er das bauliche Konzept des sanierten ehemaligen Wirtshauses". Von links: Bürgermeister Robert Pensel, MdL Gudrun Brendel-Fischer, Landtagskandidat Franc Dierl, Roland Retsch, 1. Vorstand der Dorfgemeinschaft und Gabi Rittger, CSU-Ortsvorsitzende